

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22 avril 2025

HERMÈS CONTINUE D'INVESTIR DANS SES CAPACITÉS DE PRODUCTION ET ANNONCE L'IMPLANTATION D'UNE NOUVELLE MAROQUINERIE À COLOMBELLES (CALVADOS, NORMANDIE) AVEC LA CRÉATION DE 260 EMPLOIS D'ARTISANS, À TERME.

Afin d'accompagner le succès de ses collections de maroquinerie-sellerie, Hermès consolide son modèle artisanal, source de qualité, de durabilité, de créativité et d'innovation, avec l'installation d'une manufacture dans un nouveau territoire pour la fabrication de ses objets de maroquinerie. Avec l'ouverture de ce dixième pôle à horizon 2028, la maison poursuit le développement de ses capacités de production. À terme, 260 artisans exerceront leur savoir-faire d'excellence dans cet atelier situé à proximité de Caen, à Colombelles dans le Calvados.

Ce nouveau projet s'ajoute aux trois autres projets de maroquineries en cours de développement à L'Isle d'Espagnac (Charente), Loupes (Gironde) et Charleville-Mézières (Ardennes).

Hermès réaffirme une dynamique d'emplois ancrée dans les territoires

La maroquinerie de Colombelles s'inscrit dans le cadre du développement d'un dixième pôle artisanal pour le groupe Hermès, dont les sites de production maroquinières sont installés aujourd'hui dans neuf des treize régions françaises. Profondément attaché à construire des relations durables avec ses partenaires locaux, Hermès prépare cette nouvelle implantation à Colombelles avec le concours de la Communauté urbaine de Caen-la-Mer, de Normandie Aménagement et de la Mairie de Colombelles.

Pour le recrutement de ses artisans, la maison sera accompagnée par l'École Hermès des savoir-faire, les équipes de France Travail et plusieurs partenaires locaux de l'emploi.

Hermès confirme ses engagements dans l'éducation et la formation

Dans un esprit de compagnonnage qui valorise la transmission des savoir-faire et la culture artisanale de la maison, le site de Colombelles s'appuiera sur l'expertise des équipes des maroquineries du groupe et sur l'École Hermès des savoir-faire. Agréée par l'Éducation nationale en tant que centre de formation d'apprentis depuis 2021, l'École assurera la formation des nouveaux artisans en lien étroit avec le rectorat de l'académie de Normandie et les partenaires locaux de la formation professionnelle.

Une démarche durable et responsable

En ligne avec ses ambitions de développement durable, Hermès construira sa nouvelle maroquinerie sur une parcelle appartenant à la friche de la société métallurgique de Normandie (SMN), ancien fleuron industriel ayant opéré en Normandie de 1917 à 1993.

Depuis 2010, Hermès a ouvert treize maroquineries en France. La maroquinerie de Colombelles sera la 27^e maroquinerie de la maison ; elles sont toutes situées en France. Hermès ne cesse de renforcer son rôle d'entreprise citoyenne créatrice d'emplois pérennes de qualité, et de réaffirmer sa volonté de participer à la dynamique de croissance des territoires.

Depuis 1837, Hermès reste fidèle à son modèle artisanal et à ses valeurs humanistes. La liberté de création, l'esprit d'innovation, la recherche permanente des plus belles matières, la transmission de savoir-faire d'excellence, jusqu'aux détails pensés pour l'usage – c'est-à-dire l'esthétique de la fonction – forgent la singularité d'Hermès, maison d'objets créés pour durer. Entreprise familiale indépendante, qui regroupe 16 métiers, Hermès s'attache à conserver l'essentiel de sa production en France au sein de ses 60 sites de production et de formation, tout en développant son réseau de près de 300 magasins dans 45 pays. Le groupe emploie 25 185 personnes dans le monde, dont 15 556 en France*. Hermès est dirigé depuis 2013 par Axel Dumas, membre de la sixième génération. Fondée en 2008, la Fondation d'entreprise Hermès soutient des projets dans les domaines de la création artistique, de l'éducation, de la formation et de la transmission des savoir-faire, de la biodiversité et de la préservation des environnements.

*Au 31 décembre 2024

hermes.com